

Los blanquiazules consiguieron su quinta victoria consecutiva ante el líder después de ir perdiendo de 8 al comienzo de la segunda parte.

A las 5 y media de la tarde el árbitro pitaba el comienzo del partido en el polideportivo Río Esgueva. Tras los primeros minutos de tanteo el marcador reflejaba la igualdad existente entre los dos equipos 3-3. A partir de ese momento el encuentro tomó una velocidad endiablada. La Salle imprimió un fuerte ritmo al partido con rápidas transiciones y contraataques con los que llegaban al área de los nuestros cuando la defensa aún no estaba colocada. A los 15 minutos del partido la diferencia conseguida por los de amarillo ya era de 3 goles, 8-5. El ataque del aula se llenaba de cierta imprecisión para intentar superar el incómodo 5-1 defensivo que había planteado la Salle. Cada pérdida de balón en el ataque de los nuestros se tradució en un contraataque que acababa en gol en contra de los provinciales. A los 25 minutos La Salle se iba en el marcador, 12-7. Irse al descanso perdiendo de tanto hubiera sido una losa que costara quitarse de encima en la segunda parte. Sin embargo, el Aula aprovechó en los cinco últimos minutos de primera mitad para beneficiarse del cansancio físico del equipo contrario y logró reducir la diferencia antes del descanso a tan solo tres goles, 17-14.

Comenzó la segunda parte con los equipos renovados. El Aula provincial quería igualar la contienda. Sin embargo, los provinciales salieron frescos y algo relajados y el rival no perdonó la empanada de los nuestros. Antes de llegar a los diez minutos, La Salle puso a su favor la máxima diferencia del partido, 23-15. 8 goles arriba para los de amarillos que hacían presagiar un paseo del rival en la segunda parte. Todo parecía perdido, incluso algún jugador de los nuestros enfiló el camino hacia la grada por expulsión. Sin embargo, los provinciales se conjuraron y tomaron el ritmo del partido imponiendo el juego que venían demostrando en los 4 encuentros anteriores. La defensa volvió a ser un muro impenetrable y en el ataque eran ahora los nuestros los que imponían la velocidad. Casi todas las jugadas eran culminadas en el extremo izquierdo que enviaba todos los balones dentro de la portería amarilla. Así en el minuto veinte, el Aula provincial consiguió el empate 26-26. Se esperaba la reacción de la Salle, pero en ese momento el único equipo que existía sobre el campo era el Aula. Era el momento de culminar la remontada. Los nuestros aprovecharon los huecos de la descompensada, por el cansancio, defensa rival. Los balones robados en defensa eran convertidos en gol. Minuto 25 y el Aula era ya superior tanto en el campo como en el marcador, 28-31. Los últimos cinco minutos sirvieron para afianzarla diferencia, 29-35, resultado final. Los nuestros consiguieron su quinta victoria consecutiva contra el líder de la clasificación y remontando una diferencia de 8 goles. Para celebrarlo empanadas y pasteles.

El próximo partido será mañana a las 6 en casa contra el Balonmano 7ME. El espectáculo está asegurado, a por la sexta victoria consecutiva.